



## NOTA DE PRENSA

Madrid, 31 de marzo de 2014

### **El Banco de España expresa su pesar por el fallecimiento de Gonzalo Anes**

El Consejo de Gobierno del Banco de España quiere expresar su profundo pesar por el fallecimiento en la noche de ayer de Gonzalo Anes y Álvarez de Castrillón, que fue miembro del Consejo de Gobierno y la Comisión Ejecutiva de esta institución entre 1980 y 1989. Doctor en Economía, catedrático de Historia e Instituciones Económicas y director de la Real Academia de la Historia desde 1998, Gonzalo Anes obtuvo también el premio de Economía Rey Juan Carlos en 2006 y el premio Jaime I de Economía en 2009.

El Banco de España desea transmitir a su familia sus más sinceras condolencias por esta pérdida, así como su reconocimiento por la extraordinaria labor desarrollada durante los años en que ocupó el cargo de consejero ejecutivo. Con su muerte desaparece una figura excepcional en el mundo académico y en el desarrollo de la historia económica en España.

*Reproducción permitida solo si se cita la fuente.*